

- Le signalement du brochet est connu : silhouette allongée, museau « en bec de canard », nageoires très en arrière pour donner une puissante impulsion. A l'âge respectable d'une trentaine d'années, *Esox lucius*, famille des Esocidés, peut dépasser 1,5 mètre de long et 20 kg !



- Le brochet habite les eaux lentes et stagnantes, dans les rivières et les plans d'eau. Il se tient le plus souvent en solitaire dans la végétation où sa robe lui sert à se fondre dans le décor. Dans le département de la Manche, ce poisson est bien représenté. Tous les ans, des brochets dépassant le mètre sont capturés.

- Actuellement, le « record » connu dans le périmètre géographique de l'association est de 1,26 m, pour un poids de 13 Kg.

- Pour conserver le brochet capturé, sa taille minimum doit être de 60 cm. Le nombre de carnassiers est limité à trois, par pêcheurs et par jour (dont deux brochets maximum).